

Lamborghini Miura P400 SV



04 - 1971

PRIX SUR DEMANDE

7'900 KM

Orange - Cuir Noir

Orange - Leather Black

Véhicule Restauré

Exceptionnelle Miura SV dans un état irréprochable, vendue neuve en Italie à un industriel dans une livrée rouge avec intérieur cuir noir. Selon une pratique répandue à l'époque chez Lamborghini l'usine apposa un numéro de châssis de Miura S pour économiser au client de repayer les taxes (répertoriée avec au moins deux autres véhicules dans la Bible Miura). La voiture sera revendue par la suite en France, à Monaco et en Suisse. Le dernier propriétaire, grand collectionneur, procéda à une restauration complète en 2005 chez les meilleurs artisans de Modène (Bacchelli & Villa, Luppi). Certificat d'Authenticité Miura SV par Lamborghini.

Restored Vehicle

Splendid Miura SV in perfect condition, sold brand new in Italy to a manufacturer in red with black leather. The car was given a chassis number of Miura S by the factory for the customer to save taxes (repertoried with at least two other cars in the Miura Bible). The car was then sold to France, Monaco and Switzerland. The last owner, a great collectionist, had it fully restored in 2005 by the best workshop in Modena (Bacchelli & Villa, Luppi). Certificate of Authenticity Miura SV by Lamborghini.

